



SINEDIAN

**SINDICATO NACIONAL DE
EMPLEADOS DIRECCIÓN DE
IMPUESTOS Y ADUANAS NACIONALES**



RESOLUCIÓN TESS 0105 DE ENERO 31 DE 2007 MINPROTECCION SOCIAL
Afiliado a la Federación de Funcionarios de la Recaudación Fiscal y Aduanera del Mercosur – FRASUR

BOLETIN DE PRENSA

Diciembre 9 de 2020

SINDICATO DE LA DIAN PROTESTA POR SOBRECARGA LABORAL

Por: Secretaria General y de Comunicaciones

El Sindicato Nacional de Empleados de la DIAN adelantará una jornada de protesta denunciando los abusos en la extenuante carga laboral y exigentes metas de trabajo. De acuerdo con Pedro Giovanni Caro Estupiñan -Presidente Nacional del Sindicato SINEDIAN- la jornada se adelantará el jueves en algunas ciudades del país, evitando aglomeraciones y observando los protocolos de bioseguridad.

El Sindicato también denunciará la violación de acuerdos de negociación que fueron firmados para ampliar la planta de personal, convocar concursos transparentes y participar en la definición de los manuales de funciones, todo en el marco del fortalecimiento institucional.

En las áreas misionales las metas siguen intactas, por eso siguen los embargos, remates y presiones a los contribuyentes para que corrijan sus declaraciones, aún en plena pandemia. Sin embargo la sobrecarga laboral no solamente se da en las dependencias misionales, *“Todas las áreas se encuentran colapsadas, dado que los compromisos laborales no se han modificado y el nivel directivo de la entidad cree que las condiciones económicas y sociales son las mismas de comienzo de año”* indicó el Presidente del Sindicato.

Tan solo en el grupo de devoluciones el trabajo se ha duplicado al pasar de 89 mil solicitudes tramitadas durante todo el año 2019 a 132 mil solicitudes radicadas en la fracción de año 2020 con corte en septiembre. Frente a ello el sindicato denuncia que *“fue un acto irresponsable e improvisado anunciar las devoluciones exprés porque la entidad no estaba preparada y sí dejaron expuestos a los funcionarios frente a los entes de control, el decaimiento físico y mental con la sobrecarga laboral, no podemos olvidar que recientemente una compañera de devoluciones decidió quitarse la vida.”*

Frente a los concursos convocados en la DIAN el sindicato denuncia que no hay evaluación del mérito y no ofrecen garantías de transparencia. Así mismo rechazan la *“Vacuna”* que fue anunciada por el Ministro Carrasquilla con una nueva reforma tributaria en donde pretenden aplicar el IVA a la canasta básica y continuar privilegiando los grandes capitales.

También estarán presentes en la jornada las consignas en favor del Paro Nacional que lideran las centrales obreras para lograr una renta básica, el aumento salarial digno y la inyección de recursos a las pequeñas empresas y paliar la crisis desatada por el COVID-19.

